

Ressort: Vermischtes

Spiegel: Körperscanner an Flughäfen offenbar unzureichend

Berlin, 01.08.2015, 09:07 Uhr

GDN - Die Körperscanner an deutschen Flughäfen arbeiten offenbar unzureichend. "Alles unterhalb des Knöchels wird von den Geräten nicht erfasst", kritisierte Wolfgang Pehl von der Gewerkschaft der Polizei, der selbst am Flughafen Düsseldorf arbeitet.

Theoretisch müsste das Kontrollpersonal in zahlreichen Fällen die Schuhe untersuchen, was aber aus Zeitgründen häufig entfällt. Auch Körperfalten und -öffnungen, die Raum für gefährliche Gegenstände bieten, erfasst das Gerät nicht. Passagieren und fliegendem Personal werde Sicherheit vorgegaukelt, die so nicht vorhanden sei. Die Bundespolizei hat gerade 75 Körperscanner im Stückwert von 166.000 Euro angeschafft und an den meisten deutschen Flughäfen in Betrieb genommen. Sie arbeiteten "einwandfrei" und erfüllten die "als vertraulich eingestuft EU-Vorschriften sowie die nationalen Anforderungen", heißt es in einer Stellungnahme des Bundespolizeipräsidiums.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-58384/spiegel-koerperscanner-an-flughafen-offenbar-unzureichend.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com